



Al menos 10 heridos tras derrumbe de una columna en obras de la Real del Monte- Huasca

Más de diez obreros resultaron heridos en un accidente ocurrido este sábado 30 de diciembre, en la obra Real del Monte-Huasca, luego de que se registrara la caída de una columna de varillas, a la altura de la localidad de Calicanto, en Mineral del Monte. La información policial indica que el percance ocurrió pasadas las 10:00 horas, lo que generó un terrible caos vial debido a que servicios de emergencia debían llegar pronto para atender a los heridos.

<https://www.elsoldehidalgo.com.mx/policiaca/al-menos-10-heridos-tras-derrumbe-de-una-columna-en-obras-de-la-real-del-monte-huasca-11216946.html>